
^  звене коммуниста 
Ялексея ФРОЛОВА Г в а р д е й ц ы  п о л е й

Ц  ЕТВЕРО ДРУЗЕЙ, четве- 
■ ро товарищей: А. Г.

Фролов, С. В. Исаев, А. И. Лев
кин, Н. А. Веснин. И каждый 
из них работает за двоих. Напря
женная битва за урожай, борьба 
за сочные корма сплотила и 
сдружила механизаторов звена 
коммуниста Алексея Фролова 
из совхоза «Кулебакский».

Ровно гудят новенькие, бле
стящие на солнце краской «Бе
ларуси». Они бороздят поле, то
ропятся, спешат, досевая послед
ние гектары. Это недалеко от 
поселка Молочная ферма идет ре
шающий бой за урожай. Ведут 
его гвардейцы полей.

— Хоть и обильно заправили 
почву органо-минеральными ком- 
постами, —  говорит звеньевой 
— а суперфосфата добавить бы 
надо.

— Будет завтра твой супер 
фосфат, —  успокаивает Фролова 
секретарь парткома В. В. Пашин.

По тому, как увлеченно, с 
огоньком работает Алексей, нак 
вторит ему водитель другого аг
регата В. Исаев, видно, что ме
ханизаторы серьезно взялись за 
производство пропашных куль
тур. Вчетвером вырастить 175  
гектаров бобов, сахарной свеклы, 
подсолнечника и картофеля без 
затрат ручного труда —  не так- 
то просто. Не просто и полу
чить урожай значительно, выше 
запланированного. Вот они и тру
дятся стемна дотемна, не счита
ясь с усталостью, забывая про 
отдых.

— Отдыхать не время, сроки 
уходят, а сорняки уже дают 
знать. Завтра закончим посадку 
картвфеля —  Я на свеклу: вре
мя шаровки настало. Бобы и под
солнечник тоже ждут ухода, да 
и первые картофельные поля по
ра боронить. —  И Алексей Фро
лов вновь берется за рычаги 
управления, машет второму трак
тористу: поехали, мол, нечего 
даром минуты терять, время— зо
лото, весенний день год кормит.

Гудят, шумят тракторы. Одна 
за другой подходят автомашины 
с полными кузовами отборного

нартофеля. А здесь, на обочине 
поля, бойкие девчата уже ждут 
с пустыми корзинами, чтобы без 
задержки заправить бункеры са
жалок. Везде и во всем чувству 
ются четкость и слаженность, 
ритм в работе.

Мы поинтересовались у меха
низаторов, как они материально 
заинтересованы в работе вообще 

и в получении урожая в частно 
сти.

—  Неплохо, —  объясняет 
А. Фролов. —  Сейчас зарабаты
ваем по 1 2 0 — 130 рублей в ме
сяц. Это вообще. А в частности 
— урожай в ответе- За плановый 
сбор продукции каждый зарабо
танный рубль увеличится на 25  
копеек, а за сверхплановую про

дукцию получим 30 процентов 
ее стоимости.

И это, конечно, является не
маловажным фактором трудового 
задора гвардейцев полей, их сче
та времени на минуты, а гекта
ров —  на квадратные метры. Вот 
почему, когда мы попытались 
указать на то, что скорость 
тракторов можно бы и увеличить, 
Алексей Фролов категорически 
возразил: «А мы и плотность по 
севов на учет берем. Чем бы
стрее движение агрегата, тем 
реже ложатся клубни». Потом 
звеньевой признался еще в одном 
своем новшестве. Для густоты 
посевов он на пять сантиметров 
сдвинул высевающие аппараты. 
А это уже десятки лишних 5о

розд, десятки дополнительных 
центнеров продукции на каждом 
гектаре.

Не поскупились здесь и на 
удобрения. На участке пропаш
ных культур, что закреплены за 
механизированным звеном, вы
везено 6800  тонн органических 
удобрений, или в среднем почти 
по 40  тонн на гектар.

...Теплое, яркое майское солн
це спускается к горизонту, на 
исходе шестнадцатйчасовой све 
товой день. А тракторы все гу 
дят и гудят, лишь время от вре 
мени на обочинах полей подни
мают вверх навесные посевные 
агрегаты, чтобы заправить их 
семенами. Не ушли в этот день 
■_ положенное время и девушки.

что так быстро и ловко загружа 
ют бункеры картофелесажалок: и 
они остались на вторую смену, 
как и трактористы. Сегодня и 
завтра последний рывок, й по
садка 120 гектаров картофеля 
будет закончена, завершится 
первый этап упорной борьбы за 
урожай- А потом... Потом также 
без устали, с тем же огоньком и 
трудовым задором —  за новые 
дела. Их впереди у звена комму
ниста Алексея Гавриловича Фро
лова непочатый край до самой 
поздней осени, до подсчета ре
зультатов гвардейской битвы за 
урожай.

А. ЗАЙЦЕВ.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган парткома Выксунского производственного колхозно-совхозного управления и горкома КПСС, районного
и городского Советов депутатов трудящихся
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Сеют кукурузу
Вслед за Нижне-Ве- 

рейским колхозом к се
ву кукурузы приступи
ли Румасовский, Боб
ровский, Болыие-Оку- 
ловский и некоторые 
другие колхозы управ
ления. Первые . сотни 
гектаров лучшей земли 
уже засеяны «короле
вой полей».

ОНИ ИДУТ по главной 
аллее завода. Семь

конструкторов, семь изобретате
лей предприятия, марка продук
ции которого хорошо известна 
[во многих странах мира. В каж 
дую машину, которую выпус 
кает Выксунский завод дробиль- 

‘но-размольного оборудования, 
Глажена творческая мысль кон
структоров Э. В. Харкевича, 
А. Г. Алехина, С. А. Крисанова, 

|и. Л. Водопьянова, А. М. Сухо
вой, Ф. Н. Гуреева и А. Д. 
Кузнецова (на снимке слева на
право). Оборудование, сделанное 
руками машиностроителей Вык

осы по проектам конструкторов, 
превосходит по производительно

с т и  и надежности в работе за
рубежные машины.

О каждом из тех, кого вы ви
дите, читатель, на снимке, мож
но написать книгу. Сиольно дерг 
заний, поисков, волнений, а 

.подчас и переживаний нужно 
(для того, чтобы расчет конструк
то р а  с листа ватмана воплотил
с я  в форму дробильной маши
н ы ?  Не счесть! Но конструкто
ры не страшатся трудностей,

рой: «Сделано в Вынсе —  сде
лано отлично». Об этом красно
речивее всего говорят итоги: 
машины с маркой завода ДРО 
занимают почетные места на Вы
ставке Достижений Народного
Хозяйства.

На предприятии многие знают 
Э. Д. Харкевича (первый сле
ва). Это молодой, одаренный
конструктор. Он принимал ак
тивное участие в разработке
технического и рабочего проек
тов, освоении опытного образца 
дробилки ударного действия
С-691. Конструктору выдано ав
торское свидетельство изобрета
теля за разработку крепления
бил в роторе дробилки, а на 
ВДНХ в 1962 году Э. Д. Харке- 
вич награжден бронзовой ме
далью. Машина С-691 будет 
экспонироваться на международ
ной выставке в Москве, где бу
дет представлено обрудование 
150  иностранных фирм.

Второй слева —  А. Г. Алехин. 
Он тоже изобретатель. По его 
расчету сделана щековая дробил
ка, входящая в комплект пере
движной дробильно-сортировоч
ной установки ПДСУ-25. Кстати, 
эту машину можно увидеть на 
снимке в верхнем правом углу 
Установка ПДСУ-25 —  дости
жение отечественного машино
строения. В прошлом году твор
цы «машины-завода» удостоены 
Диплома второй степени ВДНХ. 
В текущем году ПДСУ-25 бу
дет представлять нашу страну на 
Всемирной выставке.

А вот конструктор С. А. 
Крисанов (на снимке третий 
слева). Вместе со своими колле
гами он принимал участие в 
разработке технического и рабо
чего проектов дробилок СМ-204А  
и СМ-741. Лично С. А. Крисанов 
разработал узлы станины, шату

на и щеки с валом дробилкй 
СМ-741.

..Ровно тридцать один год 
тому назад из ворот завода вы
шла первая дробилка Щ -3. Да
леко вперед шагнули за три де
сятилетия машиностроители. Вы
рос завод, а главное —  выросли 
люди, делавшие машины. Ныне 
в цехах, отделах предприятия 
рождается такое оборудование, 
которым по праву гордятся со
ветские люди. Выксунские дро
билки работали на возведении 
высотной Асуанской плотины, 
их хорошо знают на Кубе, в 
Индии, Афганистане и других 
странах. И в каждую из машин 
вложен огромный, поистине ти
танический труд конструктора.

Текст С. АРХАНГЕЛЬСКОГО.

Фото И. МИНКОВА.

упорно идут и цели, смысл кото-

Овощеводы готовят урожай
В Б.-Песоченском отделении с о в х о з а  

«Выксунский» из года в год расширяются пло
щади под посевами овощей. И в этом году ово
щеводы отделения посеяли 3 гектара моркови', 
2 гектара ранней капусты, 2,7 гектара луку и .1 
гектар чесноку.

Сейчас в нашем рассаднике выращивает
ся рассада капусты, которой будет засажено 40 
гектаров, будут также возделываться огурцы 
на площади четырех гектаров. Чтобы сохранить 
всходы от заморозков, члены овощеводческих 
звеньев установили дежурство.

М. Ф РО Л О В.
' V: •
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= Комсомольская 
= Ж  И  3  н  ь Организованность—прежде всего

в МАМЛЕЙКЕ две комсомольских ор
ганизации — колхозная и учени

ческая. И обе, надо сказать, пока не про
явили себя, не живут полнокровной, ки
пучей жизнью. Колхозная — потому, что 
малочисленна, а ученическая — потому, 
что члены ее — недавние пионеры — 
еще не освоил,ись со своей новой ролью.

Когда разговариваешь с секретарем 
парторганизации Мамлейского колхоза 
Григорием Дмитриевичем Ермохиным, то 
ясно вырисовывается картина, что артели 
больше помогают пионеры и комсомольцы 
школы, чем молодежь села- Да и секре
тарь комсомольской организации Михаил 
Рыжов признает это:

— Воскресники по полевым работам н 
озеленению сел и деревень в основном 
проводят школьники.

Есть в Мамлейке, как говорят старо
жилы, хронический контраст. В школе 
все комнаты и кабинеты кипят детворой, 
а на работе в поле и вечером в клубе— 
молодежи мало. Кто едет учиться дальше, 
а кто и работать в город, как будто здесь 
в деревне нечего делать. В утечке моло
дежи из колхоза повинно, конечно, и прав
ление. Но ведь и комсомольская организа
ция ничего не сделала, чтобы удержать

Для молодости важна перспектива, а 
ее-то и нет у таких комсомольцев села, 
как Вера Захарова, Николай Фролов и не
которых других. В настоящее время они 
не работают: еще не решатся, куда опре
делиться. А комсомольская организация не 
идет к ним на помощь.

Александр Грушавин и Иван Луконькин 
работают прицепщиками. Следующая их 
ступень — специальность тракториста, 
комбайнера, шофера. Но у этих ребят 
всего по 4—-5 классов образования. Чтобы 
попасть в школу механизаторов, им надо, 
по крайней мере, кончить восемь классов. 
Комсомольской организации, где есть и 
учителя, помочь людям получить образова
ние не так уж трудно. Как видно, здесь 
не усвоили лозунг «выучился сам, помо
гай учиться другим».

Есть и еще одно важное обстоятельство, 
что молодежь не задерживается на селе'- 
Это слабая работа клуба. Кто-то из ком
сомольцев пошутил, что лунные затмения 
бывают чаще, чем концерты художествен
ной самодеятельности в Мамлейке (образ
но, но не далеко от истины). А ведь поме
щение и сцена клуба вполне приспособле
ны не только к концертам, но и театраль
ным постановкам.

Много путей можно предложить ком- ’ = 
сомольской организации для того, чтобы -  
увлекать юношей и девушек живым по- = 
вседневным делом, И опять надо исполь- Е 
зовать связь колхоза и школы- Молодежь Е 
из колхоза, как например, тракторист Борис Е 
Коженков, доярки Валентина Богатова в z  
Нина Носкова смогли бы стать отрядиы- . z  
ми вожатыми, а пионеры и комсомольцы = 
школы—шефами бригады и фермы. В этом Е  
году за новую отрасль—льноводство—бе- Е  
рутся и колхозники, и юннаты. Хочется, Е  
чтобы сотрудничество переросло в настоя- Е 
Щую дружбу комсомольцев учащихся и z  
производственников. Z

Все это можно сделать. Однако преж- ~ 
де всего надо повысить ответственность Е  
члена ВЛКСМ за дела организации. Но = 
ведь некоторые комсомольцы Мамлейки по ~ 
нескольку месяцев не платят взносы и не Е  
имеют поручений. Е

Комитету комсомола управления следу- ~ 
ет обратить внимание на обе мамлейскне = 
первичные организации, объединить их Е  
усилия, и жизнь молодых колхозников н Е 
учащихся станет полнокровной и интерес- ~ 
ной. Е

В ЛЕВИН. I~ юношей и девушек в родных мест-ах- 
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Лучший в районе
Т АКУЮ заслуженную ха

рактеристику завоевал 
Б-Окуловский Дом культуры 
Коллектив его работников во 
главе с директором В П, Носа- 
киным всегда и во всем живет 
думами о культурном отдыхе 
трудящихся. Беседы, лекции и 
доклады, концерты художествен
ной самодеятельности стали 
здесь обычным явлением. Нэ 
случайно большеокуловцы с 
гордостью отзываются о своем 
сельском очаге культуры, тепло 
называя его «наш ДК».

Много забот в зти дни у ди
ректора Дома культуры. Васи
лий Павлович занят и днем и ве
чером: надо организовать лек
ции, позаботиться о репетиции 
драмкружка, обновить нагляд
ную агитацию. В его ведений и 
сельские клубы колхозов Нава- 
шинской зоны. И в них надо 
побывать, ознакомиться с их 
работой, дать совет, доброе на
поминание заведующим очагов 
культуры.

Наш фотокорреспондент И. А. 
Минков запечатлел В. П. Носа- 
нина (справа), когда он в Со- 
нинском сельском клубе беседо
вал с заведующей клубом 
А. Турлыковой (слева) и заве
дующей местной библиотекой 
Г. Феоктистовой, рассказывал, 
учил их, как надо в период ве
сеннего сева организовать от
дых хлеборобов.

Заслуженным авторитетом 
пользуется Б.-Окуловская агит
бригада. Ее участники охотно 
едут в колхозы, чтобы там по
казать свое искусство, с подмо
стков сцены рассказать людям о 
передовиках сева, о лучших ме
ханизаторах, полеводах и жи 
вотноводах, а заодно и высмеять 
тех, кто спустя рукава отно
сится к работе или совсем не 
участвует в колхозном произ
водстве.
    —  *
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—  Для того, чтобы выступ
ления агитбригады отражали 
положение дел в колхозе, —  
рассказывает В. П. Носакин.—  
мы заранее посылаем в села 
своего человека собрать приме

ры и факты для выступления 
агитбригады.

За весну агитбригада побыва
ла в Малом Окулове, Угольном, 
Натальике. В ближайшие дни 
она выедет в Малышевский и 
Ефремовский колхозы.

Б. Окуловский Дом культуры, 
его работники проявляют забо

ту и о том, чтобы в села выез 
жали с концертами и заводские 
коллективы художественной са
модеятельности г. Навашина,
Самодеятельные артисты сили
катного завода недавно высту
пали с концертом в Малом Оку
лове, а судостроители —  в Но- 
вошине и Сонине.

НАМ П И Ш У Т

Уважайте
наших

женщин
Приятно читать в цент

ральных газетах о том, 
какое внимание уделяют 
в больших городах рожде
нию ребенка в семье.

Совершенно другое по
ложение в нашем городе. 
Приведу факты. Я пенсио
нер, мне 65 лет. 20 мая 
было днем моей радости — 
я стал дедушкой, у меня 
появился внучек Игорь.

Передо мной встала за
дача, а как доставить ма
лыша с матерью домой. Я 
много ходил по городу, но 
нигде не мог найти 
транспорта, чтобы привез
ти их из больницы домой. 
Пришлось мне с повязкой 
через плечо нести ново
рожденного. ,

Можно ли сделать так, 
чтобы новорожденных 
вместе с матерью достав
лять на дом на автомаши
не? Да, можно! Нужно 
только руководителям 
центральной больницы 
проявить побольше чутко
сти и внимания к нашим 
женщинам. В распоряже
нии больницы имеются ав
томашины, но некоторые 
из них используются на 
разъезды врачей на завт
рак домой и обратно к ме
сту работы. Такие факты 
можно видеть ежедневно.

Я надеюсь, что испол
ком горсовета займется 
этим вопросом и обяжет 
руководителей больницы 
доставлять матерей-роже- 
ниц на дом в автомаши
нах.

П . РО Щ И Н , 
пенсионер.
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В братских социалистических странах

Путь Н  В Ы С О К О Й  Д О Х О Д Н О С Т И

Г I

Наше хозяйство находится близ 
города Толбухин. Оно в четвер
тый раз занимает первое место в 
социалистическом соревновании 
государственных хозяйств стра
ны. Доходы наши за последние 
четыре года удвоились. Каким 
образом мы добились этого?

УЛУЧШАЕМ ПЛОДОРОДИЕ 
ЗЕМЛИ

Поднять плодородие земли бы
ла наша первая, большая цель. 
Поначалу мы стремились осуще
ствить ее главным образом путем 
лучшей обработки почвы.

Но глубокой вспашки и тща
тельной предпосевной обработки 
оказалось недостаточно, чтобы 
добиться высоких урожаев. Для 
восстановления и повышения 
плодородия почвы требуются удо-

Рассказ Филиппа Мартинова, директора 
государственного земледельческого хозяйства

в Болгарии
брения. Мы начали накапли
вать навоз, а потом вносить его 
под посевы по 3— 4 тонны на 
один декар (декар =  0,1 гекта
ра). Расчетливо применяем мине
ральные удобрения, так как их у 
нас пока еще мало. Аммиачний 
селитры, например, мы можем 
расходовать только 10— 12 ки
лограммов на декар. Поэтому мы 
отказались от двух-трех подкор
мок и вносим удобрения в почву, 
одивграз, в период вегетации 
растений. Особенно хорошо, если 
предварительно разбросать но 
18— 20 килограммов суперфос
фата на декар.

Старые сорта пшеницы, куку

рузы, подсолнечника и фасоли мы 
заменили новыми, высокоурожай
ными. Из пшениц самой подходя
щей для наших почв оказалась 
пшеница советского сорта «без- 
остая-1». Ею мы засеваем теперь 
90 процентов всех площадей под 
зерновыми. Из десяти испытан
ных сортов кукурузы мы остано
вились на сорте «висконсин 
641-АА». Этими семенами стали 
засевать пойти все кукурузные 
плантации. В последние два-три 
года прижились у нас сорта под
солнечника «передовик»,-» «дон
ской». Их обработку легче меха
низировать- 

Эти меры, несмотря на засуху

и суровые зимы, позволили нам 
добиться ощутимых успехов- Мы 
получили с декара в среднем по 
270 килограммов пшеницы, 200 
килограммов подсолнечника, свы
ше 420 килограммов кукурузы (в 
зерне), около 270 килограммов 
гороха-

РАЗВИВАЕМ ЖИВОТНОВОДСТВО
Все наши животноводческие 

фермы сейчас рентабельны, из 
года в год дают все больше при
были. Сказались дешевые корма. 
Но главное в том, что в резуль
тате скрещивания мы с помощью 
ученых создали высокопродуктив
ные породы скота. На это, прав
да, затратили несколько лет. Но 
зато получили, например, коров 
с живым весом в 540 килограм
мов и продуктивностью свыше



НАШ КУРС—ЭКОНОМИЯПередовые участки
В мае на лесопунктах 

лесоторфоуправления продол
жает развиваться соревно
вание за досрочное выполнение 
годового плана и обязательств. 
Первенство сейчас удерживают 
коллективы Пристанского, Семи- 
ловского и Димарского лесопунк
тов.

Особенно хорошо работают в 
мае заготовители Пристанского 
лесопункта. Осваивая, как и ле
сорубы других лесопунктов пред
приятия, новый метод валки де
ревьев узкими лентами, они су
мели подвезти к складам на 448 
кубометров продукции больше, 
чем планируется заданием. Это, 
в свою очередь, позволило заго
товителям Пристанского лесо
пункта вывезти сверх плана бо
лее 500 кубометров готовой про
дукции.

И. ЗИМИНА.

ПРЕДМАЙСКОМ сорев
новании металлургов 

наш коллектив добился непло
хих результатов- Сверх зада
ния для нужд народного хозяй
ства страны выданы сотни тонн 
труб. Но самое, пожалуй, глав
ное то, что трубопрокатчики 
стали работать более экономич
но, лучше беречь металл, топ
ливо, электроэнергию. За счет 
снижения брака только в апреле 
сэкономлено более 130 тонн 
металла. Общая же экономия от 
снижения себестоимости продук
ции составила около 10 тысяч 
рублей.

Успехи в достижении хороших 
экономических показателей не 
пришли сами собой. Главное, 
что влияет на снижение затрат, 
— повышение производства в 
горячий час работы. Против про
шлого года часовая производи
тельность повышена на шесть
сот килограммов.

В борьбе за увеличение часо

вой производительности трубо
сварочных станов наш коллек
тив шел по пути модернизации 
нагревательных печей с одновре
менным переводом их с жидко
го топлива на природный газ. 
Работа оказалась нелегкой. Но 
несмотря на трудности, она бы
ла завершена собственными 
силами на два месяца раньше 
установленного срока. Переход 
на природный газ позволил нам 
сократить расходы на топливо 
более чем на пять с половиной 
тысяч рублей.

Улучшению экономических по
казателей способствуют и другие 
факторы. В текущем году в це
хе резко сокращены расходы на 
текущие ремонты оборудования, 
содержание основных средств, 
снижены простои вагонов под 
погрузкой и выгрузкой.

То, что трубопрокатчики сни
зили стоимость тонны труб на 
7 рублей,— не предел. У коллек
тива цеха есть еще неиспользо
ванные резервы в экономии, 
имеется возможность добиться 
дальнейшего снижения стоимо
сти каждой тонны труб. Мы мо
жем, например, вообще не те
рять на штрафах за простой 
вагонов. Для этого нужно не
многое: старшему мастеру горя
чего отдела тов. Борисову, ма
стеру подготовки производства 
тов. Атаманову, старшему мас
теру холодного отдела тов. Зу
бову наладить дело с быстрой 
погрузкой подвижного состава. 
Совершенно недопустимо, когда 
мы за перепростой одного ваго
на теряем иногда до 50 рублей.

Чтобы еще больше снизить 
стоимость труб в нашем цехе,

руководству завода следует ре
шить вопрос о пересмотре норм 
расхода электроэнергии, пара. 
На самом деле, с переходом на 
газ мы за счет установки на 
печах мощных электромоторов 
стали расходовать гораздо боль
ше, чем прежде, электроэнергии 
и пара за счет отсекающих 
линий у посадочных окон.

Соревнование трубопрокатчи
ков за выпуск продукции с ми
нимальными затратами, за бе
режливость продолжает разви
ваться. Уже в мае, по непол
ным подсчетам, в цехе сэконом
лено 10 тонн металла. До кон
ца года мы решили сберечь го
сударству десятки тысяч рублей 
за счет бережливого ведения хо
зяйства. А. ЗОРИН,
экономист трубного цеха № 1 

металлургического завода.

Новостройки зовут
Наша страна — в лесах но

востроек. Возводятся корпуса 
заводов и фабрик, прокладыва
ются магистрали шоссейных и 
железных дорог, сооружаются 
гидроэлектростанции, речные и 
морские порты.

И всюду на стройках комму
низма трудится молодежь-

Только около двухсот строя
щихся объектов промышленно
сти и транспорта объявлены 
Всесоюзными ударными комсо

мольскими стройками. На них 
требуются плотники, каменщи
ки, бетонщики и другие рабочие.

Отъезжающим на строительст
во производится оплата расхо
дов, связанных с переездом, вы
даются подъемные и единовре
менное безвозвратное пособие.

За справками обращаться в 
горком комсомола.

А. АРТАМОНОВ
секретарь горкома ВЛКСМ.

Соревнование хозяйств управления 
по продаже молока и мяса государству

(В процентах к полугодовому плану)

Ярославская область.
Более 20 лет работает в 
Пошехоно - Володарской- 
больнице старшая опера
ционная сестра Софья
Павловна Баранова-. Но
жители района знают ее 
не только как опытного 
специалиста. Софья П ав
ловна активная участница 
художественной самодея
тельности. Вместе с кол
лективом народного теат
ра Дома культуры она вы
езжает с концертами в 
колхозы и совхозы рай
она.

Фото Н. Акимова и 
И. Дынина.
Фотохроника ТАСС-

Первая графа — молоко вто
рая —  мясо.

П о зд н яко вс ки й 81,9 22,6
Сонинский 78,9 39,0
Болыне-Окуловский 77,5 29,4
Коробковский 76.3 6,4
Угольновский 66,0 10,9

**Румасовский 64,6 70,0
> Шилокшанский 61,7 68 6
(' Нижне-Верейский 57,1 91,6
(i Покровский 55,8 97,8
.1 Тпемячевекий 52.9 31 7

I1 Ефремовский 52,5 35,0
Тепловский 52,5 —

Ji Спас-Седченский 52,4 17,1
) Ломовский 49.2 45,7
«I Монаковский 48,3 —
!> Ефановский 48,1 14,4
((Мартюшихинский 47,5 —
([ Новошинский 44,5 15,9
5 Сноведской 40,6 —
(» Благолатовский 29,0 —
(' Серебрянский 28,5 8,3

Полдеревский 27,7 21,4
(| Салавирский 27,7 4,3
|( Малышевский 24,3 60,2
(| Бобровский 24,3 ---
\ Ягодский 23,8 —
▼Тумалейекий 23,8 11,4

Мамлейский 13,4 6,7
Гагарекий 11,4 —
Чупалейский 11,1 21,6
Дальне-Песоченский 9,3 —
С-з «Кулебакекий» 53,8 33,9
С-з «Выксунский» 48,6 51,6

Итого по управлению:
*50.8 37,7

Во второй декаде мая только
немногие колхозы производствен 
ного управления добились повы
шения темпов в производстве и 
продаже молока государству. Так, 
например, в Румасовском колхозе 
прирост по сравнению с первой 
декадой мая составил 23 ,5  про
цента к полугодовому плану. От 
12 до 14 процентов дали при
бавку в заготовках молока кол
хозы Покровский, Нижне-Верей 
ский, Ломовский, Больше-Оку- 
ловский, Малышевсний, Короб 
ковский и Сонинский.

В остальных же колхозах и в 
совхозах района темпы производ
ства и продажи молока и мяса 
продолжают оставаться крайне

v\\\\\\\\\\\\\\\\\v\\\vv\\\w^^^^

четырех тысяч литров молока в 
год.

Улучшили также овечье стадо. 
Скрещивая местные породы с мя- 
<со-шерстными, мы получили но
вую породу — добруджанскую 
мериносовую. Живой вес этой 
■овцы — 60— 66 килограммов, 
настриг шерсти — от 7 до 10 
килограммов, надой молока — 40 
литров. Значительных результа
тов добились и в области свино
водства, скрещивая русскую бе
лую свинью с ландрасом.

Большое значение имеет пра
вильное кормление животных. 
Работники ферм кормят скот но 
строго установленным рационам. 
Среди кормов — 65 — 70 про-, 
центов растительных белков, за
пасы которых создаем благодаря 
расширению посевов люцерны, 
гороха, нута и сои.

О наших результатах лучше 
всего говорят цифры. 600 коров 
дают в среднем по 3.400 литров 
молока, а 140 коров, выделен
ных в племенное стадо, — по

4.600 литров. От каждой из 7 
тысяч овец в прошлом году на
стригли почти по 6 килограммов 
шерсти и получили по 40 литров 
молока. А бараны дали по 14 ки
лограммов шерсти. От каждой из 
20 тысяч кур-несушек собрали 
по 187 яиц.

ПОВЫШАЕМ 
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА, 

ВНЕДРЯЕМ ХОЗРАСЧЕТ

Очень большую роль в хозяй
стве играет механизация. В ра
стениеводстве работы механизи
рованы на 90 процентов, в пти
цеводстве — полностью. Здесь 
один человек управляется с 
пятью тысячами Кур. Механизи
рован откорм свиней. Каждый 
человек теперь обслуживает ты
сячу животных.

Техника облегчила труд людей. 
Не удивительно, что при значи
тельном росте продукции число 
работающих в хозяйстве почти 
не увеличивается. Сейчас у нас

трудится восемьсот человек. Но 
теперь наши рабочие вооружены 
более совершенной техникой, 
большим опытом и знаниями. 
Труд стал высокопроизводитель
ным. В 1960 году на одного ра
бочего приходилось продукции на 
3.505 левов (1 лев =  59 ко
пейкам), а в прошлом году ее 
объем вырос больше, чем на ты
сячу левов.

Одними из первых в стране 
мы перешли на хозяйственный 
расчет- Сделать это заставила са
ма жизнь: чтобы вести хозяйст
во рационально, учитывать даже 
самые незначительные расходы, 
нужно поднять ответственность 
и материальную заинтересован
ность каждого специалиста и ра
бочего. Хозрасчет заставляет лю
дей проявлять инициативу, обду
мывать и взвешивать каждый 
шаг. Например, зоотехник и за
ведующий фермой, заранее зная, 
сколько кормов для скота они 
получат, обдумывают, как их

лучше обработать, в каком виде 
скармливать.

Мы постоянно учимся на до
стижениях советской науки, на 
передовом опыте колхозов и сов
хозов СССР. Выписываем и чи
таем все советские сельскохозяй
ственные журналы. Заимствуем 
опыт и других стран. Посланцы 
нашего хозяйства, посетив Чехо
словакию, увидели там интерес
ные установки для откорма сви
ней. Такие установки мы сделали 
и у себя. Наш заведующий пти
цеводством Максим Попов три 
месяца пробыл в Дании. Все по
лезное, что он там почерпнул, 
мы используем. Новшества, кото
рые стараемся применять у себя, 
ведут, как правило, к повыше
нию -культуры производства, к 
увеличению и удешевлению про
дукции.

Таков путь, по которому мы 
идем, стремясь снизить расходы 
на единицу продукции.

Болгария.

низкими. Особенно плохо зани
маются продажей продуктов ж и
вотноводства руководители Гагар- 
ского, Дальне-Песоченского, Чу- 
палейского, Салавирского и Мам- 
лейского колхозов. Они совер
шенно не принимают мер н лик
видации отставания в производ
стве и продаже молока. За вто
рую декаду мая рост продажи 
молока в Чупалейском колхозе 
составил 1,6 процента, в Даль 
не-Песоченском и Мамлейском 
колхозах —  3 процента.

Имеются ли в колхозах про
изводственного управления воз
можности для более интенсивно
го роста производства и продажи 
продуктов животноводства? Безу
словно, имеются. Известно, что в 
колхозах и совхозах сохранились 
те же условия, которые имелись 
и в прошлом году. Однако с про
изводством и продажей молока й 
мяса государству в текущем 
году дело обстоит гораздо хуже. 
На 20 мая 1963 года общее 
выполнение полугодового плана 
закупок молока составляло 93,7  
процента, или почти в два раза 
выше, чем на эту же дату в ны
нешнем году.

Еще более низкими являются 
показатели по продаже мяса. За 
вторую декаду мая прирост по 
заготовкам мяса в целом по про
изводственному управлению со
ставил только 2,5 процента.

Руководители колхозов и сов
хозов района должны усилить 
темпы производства и заготовок 
животноводческих продуктов, 
для чего необходимо максималь
но использовать все имеющиеся 
возможности. Особое внимание 
должно быть уделено нагулу 
скота. В настоящее время круп
ный рогатый и мелкий скот на
ходится на пастбищах. Поэтому 
уже теперь следует принять 
практические меры к лучшей ор
ганизации пастбищного содержа
ния, к повышению продуктивно
сти скота.
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Беседа с читателем на международные темы

Над Лаосом опять сгущаются тучи
'р Р Е В О Ж Н Ы Е  дни вновь

переживает народ Лаоса. 
Это маленькое государство, рас 
положенное в центре 
тайского полуострова и населен
ное менее чем двумя миллиона
ми человек, долгие годы пережи
вает тяжелые беды.

С конца прошлого века Лаос, 
как и соседние Камбоджа и 
Вьетнам, был колонией Фран
ции. Лаотянцы никогда не мири
лись с колониальным ярмом, В 
1945 году они подняли воору
женное восстание, создали вре
менное правительство народного 
сопротивления. У французских 
колонизаторов не хватило поро-

ческих сил Лаоса в июне 1962 США явно ищут повод для 
года представители трех полити- нового военного вмешательства в 
ческих группировок достигли со- дела Лаоса. Тучи вновь сгуща- 

Индоки. глашения о создании правитель- ются над этой страной. И чтобы 
ства национального единства во рассеять их, необходимо предот- 
главе со сторонником нейтрали- вратить вмешательство империа- 
стской политики принцем Су- листов-колонизаторов. Все свои 
ванна Фумой. В него вошли внутренние вопросы Лаос может 
представители патриотической и должен уладить сам при со- 
партии Нео Лао Хак Сат, воз. гласии и взаимопонимании меж- 
главляемой принцем Суфанувон- ду всеми политическими силами 
гом, и правой группировки гене- страны. Такова точка зрения Со. 
рала Носавака. Новое правитель- ветского правительства. Оно го. 

ство разработало декларацию, в тово всячески поддержать уси- 
когорои говорилось, что оно бу. лия главы правительства Суван- 
дет защищать независимость, ней- на Фумы найти пути к обеспече. 
тралитет, единство и целостность нию нормальной деятельности 
Лаоса и не будет участвовать в правительства. В то же время 
каких-либо военных союзах, не- СССР положительно относитсяху, чтобы поставить на колени 

восставший народ. Уже в 1949 совместимых с политикой нейтра-
году им пришлось объявить, что 
Они признают независимость Ла- 
оса, но в «рамках французского 
союза». Это была чисто фор
мальная независимость. Затем 
французы потерпели в Индоки
тае тяжелые военные поражения 
и лишь в 1954 году после Же
невского совещания представи
телей СССР, США, Китая,
Англии, Франции и других стран, 
независимость Лаоса получила хорошо 
подлинное признание, япкий

Казалось, что в этом районе 
мира наступит, наконец, долго
жданный мир. Но на смену 
французским колонизаторам при
шли американские поработители.
Они угнездились в Южном Вьет
наме и действуют там методами 
открытого колониального разбоя.
Они послали туда войска, снаб
дили оружием армию своих юж
но-вьетнамских ставленников.
Цель американской военной ин. 
тервенции состоит не только в 
подавлении сопротивления южно
вьетнамского народа, но и в

литета. 23 июля 1962 года Же 
невское совещание 14 государств 
по урегулированию лаосского 
вопроса, длившееся с перерыва
ми более года, приветствовало 
эту декларацию и, в свою оче
редь, приняло декларацию о 
нейтралитете Лаоса. I

Автору этих строк, освещавше
му вместе с другими советскими 
журналистами работу совещания, 

запомнился тот 
солнечный день в 

Женеве. Во Дворце На. 
ций царило радостное настрое, 
нне. Казалось, что трудная рабо
та по мирному решению лаос
ской проблемы позади. Ведь под 
обязательством уважать нейтра. 
литет и свободу Лаоса постави
ли свои подписи представители 
не только социалистических го- 1 
сударств и миролюбивых стран 
Азии, но и представители Запад
ных держав, в том числе США, 
Англии» и Франции. Казалось, 
заря новой жизни встает над 
многострадальным Лаосом, поту- 

срыве Женевских соглашений шен один из опасных очагов 
1954 года о предоставлении не- войны в Юго-Восточной Азии, 
зависимости Камбодже и Лаосу. Трагедии Лаоса пришел бы 

Сейчас в Совете Безопасности конец, если бы Женевское согла.
ООН разбирается жалоба Кам- шение 1962 года честно соблюда- 
боджи на непрерывные агрессии, ли все, кто скрепил его своей ' 
совершаемые американцами с подписью. Но прошло немного 
территории Южного Вьетнама. времени, и события показали, 

Что касается Лаоса, то уже что представители США, подпи. 
на второй день после Женевских сываясь под Женевской деклара-

соглашений 1954 года США взя. цией, держали камень за пазу-
ли курс на вмешательство во х°й. Их лаосские ставленники I 
внутренние дела этой страны, продолжают гнуть прежнюю ли- ) 
на разжигание в ней распрей ник>, противодействуя политике 
между различными политически- мира и нейтралитета Лаоса, не- 
ми группировками. Поддерживая прерывно провоцируя внутрен- 
оружием и деньгами реакцион- пне распри и вооруженные 
ные силы внутри Лаоса, США столкновения. 19 апреля они пы- 
всячески препятствовали созда- тались совершить военный пере- 
нию там единого национального ворот с целью свержения прави. 
правительства, которое проводи, тельства Суванна Фумы и сры
ло бы политику мира и нейтра- ва Женевских соглашений. И хо- 
литета. тя США сделали вид, что осуж-

Не раз в последние годы ру- дают политику переворота, в
ководители трех основных поли- действительности в новых прово.
тических группировок Лаоса до. кациях, направленных на подрыв
говаривались о прекращении национального единства в Лао- 
братоубийственной войны и о се, видна направляющая рука 
создании национального коали- американского правительства. В 
ционного правительства. И каж. Вашингтоне, видите ли, «возму- 
дый раз, подстрекаемые запад- щены» политикой свергнуть пра- 
ными колониальными держава- вительство Суванна Фумы и но. 
ми, лидеры правой группировки вым обострением обстановки в 
срывали соглашение, и внутрён- Лаосе, но вину за это возлагают 
няя борьба разгоралась с новой ни больше ни меньше, как на 
силой. Существование единого патриотические силы Нео Лао Хак 
миролюбивого и нейтрального Сат и не скрывают своего наме- 
Лаоса противоречит расчетам рения, сосредоточив близ грани, 
империалистов. цы Лаоса американские войска

В результате усилий патриоти- «для наведения порядка».

ПРАВИЛА ЗН А ТЬ ВСЕМ

к идее созыва международного 
совещания по Лаосу и полага
ет, что оно могло бы состояться 
в июне с. г. в Женеве.

(ТАСС).
Я. М АЗОР.

—  К подписчикам и читателям —
Уважаемые товарищи!

В  июне почтальоны заканчивают доставку 
нашей газеты тем, кто выписал ее на первое 
полугодие. В  связи с этим необходимо заблаго
временно позаботиться о продлении подписки.

Газету «Новая жизнь» можно выписать в 
районном агентстве «Союзпечать», у обще
ственных уполномоченных на предприятиях, в 
колхозах и совхозах, в отделениях связи в те 
чение всего июня. Однако, чтобы не оказаться 
без газеты, нужно поторопиться.

Как и прежде, подписная плата за 
газету: на полгода — 1 рубль 56 копеек, на 3 
месяца — 78 копеек.

Напоминаем трудящимся города и района: 
«Новая жизнь» выходит 4 раза в неделю (по 
вторникам, средам, пятницам и воскресеньям). 
В  ней освещаются вопросы сельского хозяйст 
ва, промышленности, торговли, публикуются 
материалы на воспитательные, бытовые, куль
турные и спортивные темы, сообщения из-за ру
бежа, по советской стране и т. д.

Спешите заблаговременно оформить под 
писку!

Кемеровская область, ток ТЭЦ, вступила в строй 
Западно-Сибирский метал- коксовая батарея, 
лургический завод — это Накануне пуска паро
огромная строительная воздуходувная станция, 
площадка. За два истек- На снимке: общий вид 
ших года многое измени- строящейся паровоздухо- 
лось на Запсибе. Вырос дувной станции Запсиба, 
поселок строителей, дала Фотохроника ТАСС.

Когда автоинспекцией задер
живаются водители, управляю
щие транспортом в нетрезвом со
стоянии, они, как правило, гово
рят: «Ну, что вы меня задержи
ваете, я никого не задавил!»- В 
свою очередь велосипедисты свое

всяких правилах уличного дви
жения, после изрядной выпивки 
отправился на своей машине на 
прогулку. Как и следовало ожи
дать, при встрече с едущим по 
дороге мотоциклом он растерялся, 
сделал неожиданный поворот и

незнание правил уличного дви- в результате этого столкнулся с
жения истолковывают так: «Вс- 
лосипед-то — транспорт, не 
опасный для окружающих!»

мотоциклом. В тяжелом состоя
нии Волков попал в больницу. 

Как видно, правила уличного
Не правы, разумеется, и пер- движения нужно знать и обяза- 

вые и вторые. А видно это вот тельно выполнять.
из чего.

Владелец велосипеда с мото
ром И. И. Волков, проживающий 
в деревне Туртапке, позабыв о

И. ИВЛЕВ, 
автоинспектор дорожного 

надзора.

29 М АЯ, П Я ТН И Ц А .
Д ля школьников. «Мы из пле

мени мечтателей». Передача Ба
кинской студии телевидения.

17.10 Д ля юношества. «Время 
и я».

18.00 «Летопись наших дней». 
Май 1964 г.

18.50 Телевизионные новости.
19.00 «Экран большой химии».
ПРО ГРА М М А  БА КИ Н С КО Й  

С ТУ Д И И  Т Е Л Е В И Д Е Н И Я .
19.40 «Века и годы». Кино

очерк.
20.10 «От всего сердца». Те

левизионный фильм-концерт.
21.20 «Наша Шамама». Очерк 

о дважды Герое Социалистиче
ского труда Ш. Гасановой.

21.30 Телевизионные новости.
22.00 «Ритмы города». Телеви

зионный репортаж.
22.20 «Минута поэзии». Стихи 

Наби Хазри.
22.30 «Идет весна». Концерт- 

путешествие.

30 М АЯ, СУББО ТА
16.15 Д ля дошкольников и 

младших школьников. А. С. 
П У Ш К И Н  «С КА ЗКА  О Ц А Р Е  
С А Л ТА Н Е».

17.30 Д ля школьников «Зо
вут маршруты дальние».

18.10 «Н А У КА  И ЗД О РО ВЬЕ». 
18.50 Телевизионные новости.
19.00 «Родная кровь». Художе

ственный фильм.
20.30 Телевизионный клуб ки

нопутешествий.
21.30 Телевизионные новости.
22.00 «Н А  О ГО Н ЕК ». Переда

ча из Львова.

Р о д и те л ь ск о е  спасибо
Людмила Ивановна. Каждый ученик седьмой школы с 

уважением произносит это имя. Об учительнице четвертого 
класса «б» Л .И. Ермаковой тепло отзываемся и мы, роди
тели четырехклассников. Трудолюбивая й заботливая, она не 
жалеет ни сил, ни времени для воспитания детей.

Если говорить о результатах кропотливого труда Люд
милы Ивановны, то их можно охарактеризовать двумя сло
вами: стопроцентная успеваемость. С такими показателями 
учительница закончила учебный год.

Школьники и мы, их родители,, присутствовали на 
празднике советской пионерии, который отмечался у нас в 
Выксе 24 мая. И все мы радовались за Людмилу Ивановну, 
когда четвертому «б» классу седьмой школы торжественно 
вручали переходящее Красное знамя.

Четыре года готовила Л, И. Ермакова свой класс к 
выпуску, четыре года заботилась о наших детях, начиная 
с азов в их воспитании. Наше родительское спасибо ей за 
большой кропотливый труд. Пусть и в новом учебном году, 
когда она вновь начнет свою работу с первоклассниками, ей 
сопутствуют такие же педагогические успехи.

М. C0HH0BA, А. ЖЕМК0ВА, 
члены родительского комитета.

Редантор М. М. РОГОВ.

Производится набор рабочих на стройки в города 
Новгород, Барнаул, Магадан, Красноярск, Сыктывкар, Ар
хангельск, на рыбную путину в «Сахалинрыбпром», на ле
соразработки в Красноярский край.

Обеспечивается бесплатный проезд, провоз багажа,
выдаются суточные и единовременное денежное пособие.
Отправка состоится 2, 8, 16, 22 и 25 июня.

За справками обращаться по адресу: г. Выкса, ул. Гого
ля (здание фотографии), оргнабор.
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Мустыгин Александр Ивано
вич, проживающий в г. Выксе, 
улица Рабочая, дом 50, возбуж
дает гражданское дело о растор

жении брака с Мустыгиной Ни
ной Васильевной, проживающей 
в г. Выксе, улица Баумана, дом 
39.

Дело слушается в Выксунском 
нарсуде.

Мичурин Алексей Васильевич, 
проживающий в пос. Мурзицы, 
улица Кутузова, дом 98, воз
буждает гражданское дело о 
расторжении брака с Мичури
ной Александрой Николаевной 
проживающей в д. Левино, На^ 
талъинского сельсовета.

Дело слушается в Кулебак- 
ском нарсуде.

T T w r r r m T t *  НАШ  АД РЕС: г. Выкса, Горьковской области, 
Дом Советов, комната № 11.
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